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울85 ( ) 1第 回 特別 議 臨時 生活環境委員 議錄 第 號

울特別 議 事務處

1996 6 3 ( ) 10日時 年 月 日 月 午前 時

場所 生活環境委員 議室

議事日程

1. 地域經濟局所管業務報告

審査 案件

1. ... 2地域經濟局所管業務報告 面

(10 15 )時 分 開議

리 돈해 주시 랍니다; .委員 金寧剛 成員○

었 므 개 하85 1第 回 臨時 第 次 生活環境委員

겠습니다.

( 3 )議事棒 打

경하는 여러 그리고,同僚委員 地域經濟局長 以下 關係

여러 하십니 건강한 습 다시 만, ?公務員

게 돼 단 갑습니다.

그 동 여러 께 는 하심에도 하고委員 公社多忙

현 시 등 계 는本 議 南山公園管理事務所 議政活

에 수고 많 습니다.動

한 하여 열심 업 수행하고 계시는政發展

여러 도 울러 감사 말 드地域經濟局 關係公務員

립니다.

늘 새해 들어 째 는地域經濟局 業務報告

귀 한 시간 니다.
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그러므 여러 께 는 그 동 다 활동委員

탕 게 어 갈 수 도 신 경政

과 고견 없 시하여 주시 라 , 執行部 關係

께 는 하루가 다 게 어 가고 는 ,公務員 國際化 地

에 맞 어 라는方化時代 地域經濟局 分野 主役

닫고 능동 고 극 님들委員 指摘事項

등 고견 시 에 어 만 보다 향상 고民

편함 없도 해 주시 랍니다.

심 고 우,政 民 民便益 施策

단 는 도가 돼 하 항상 곁에, 民

편함 없도 다해 주실 것 당 드리民

사에 갈 합니다.

그러 지 에 들어가도 하겠습니다.議事日程

1. 地域經濟局所管業務報告

(10 17 )時 分

; 1委員長 金寧剛 議事日程 第 項 地域經濟局所管 業務報告○

합니다.上程

( 3 )議事棒 打

께 는 하여 주시 랍니다.地域經濟局長 業務報告

니다 경하는; .地域經濟局長 朴鍾玉 地域經濟局長 金寧○

님 그리고 여러 님 그 동 하 습니, , ?剛 委員長 委員

에85第 回 議 臨時 常任委員 局所管 今年度

드리고 과 시간 가질 수 게主要事業 報告 助 指導

단 게 생각합니다.

도 마지막 달에 어들었습니다6 .今年 月 上半期

그 동 여러 님께 는 어 운 가운 도委員 議
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든든 다 가고 한편 비 한, 地域 議政活動 所

과 등 신 보管分野 現場視察 海外視察

내시고 계신 것 보고 많 감동 습니다.

에 신 많 들과 만地域 現場 公人 地域住民

화 해 가 하고 곳 곳 에 한, 所管 分野 現場活動

도 해 하는 등 여러 님들 수고 보 그동委員

비 한 하여 새 운執行部署 幹部 全職員 心機一轉

각 업 에 하고 습니다.

러한 변화는 그 동 여러 님執行部署 委員

께 많 지도 에 한보 협 등 民

에 객 시각에, 所管業務

어 주신 라 생각하고 습니다.

에도 많 에 하여 시 건今年初 業務報告時 事業

지 해주시고 는 도 지 습, 事業

니다 지 동 는. 上半期 地域經濟局長

여러 님들 시 지 사항 충실 하는 가委員

운 보다 극 진해 보 고 해 습業務

니다만 과 라든지 는 도 한계 등中央 業務連繫

미 한 없지 다고 니다 에는 여러 님. 下半期 委員

들 에 어 지 게 보다 열심 할 것

드립니다.

운 가 계 고 달말 는 마가,

상 고 습니다 신 활동 에 도 건강에.

하시 랍니다.

단 감사합니다.

......................................................................

( )報告
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지역경 업 보고

에 실( )

......................................................................

마 도 하겠습니다 지는 생략하도. 41業務報告

하겠습니다 목 쉬어 단 죄 합니다 단 감사합. .

니다.

( , )金寧剛 委員長 閔泳三 幹事 司 交代

님 수고하 습니다; .委員長代理 閔泳三 地域經濟局長○

우리가 늘 에 지 여85 1第 國 臨時 第 次 議

한 거쳐 우리臨時 定期 委員

런 가 죽 었습니다 우리가 에 시 할.業務報告

비 해 다 것 늘 같 에 우리業務報告

님들 별 그 죽 하고 했 사항,委員 前 期 是正 建議

에 한 리결과 게 게 해 주신 보報告

우리 님 비 해 님 그리고 우리,朴鍾玉 局長 課長 地

여러 들 하시는 습 우,域經濟局 關係公務員

리 에 한 런 태도가 습 변화議

것 닌가 하는 평가 하고 싶습니다.

도 계 지 늘과 같 그런 는 태

도 같 하고 하 우리 해 많民

할 수 리라 생각 니다 효. 議進行

진행하 하여 과 같 一括質疑 一括答辯

하도 하고 등 실 경우에는 필 한 경우, 補充質疑

에 진행하도 하겠습니다.一問一答 形式

그러시 하실 께 는 해 주시 랍니다.質疑 委員 質疑

님 해 주십시 .金聖浩 委員 質疑

니다; .金聖浩 委員 金聖浩 委員○
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가스 에 해 가지 사항 가 짚移轉問題

어보고 합니다 우리 님들께. 生活環境委員 委員

꾸 한 사항 도 하지만 가 보는 그런 現場視

에 우리가 여 에 하 우리察 生

가 달 에 울도시가스 현 한 사실活環境委員

습니다 그 당시에 보 는 연. 學校施設內

우리 에 도 는 연, 常任委員

꾸 하겠다는 그런 가 었거든 가스,報告 都 社

들도 우리 에 해 그런 었고.社長 常任委員 答辯

그런 가스 주거지역 할 경우에 향후都

다 지가 충 다고 보는 그,民願

러냐하 에 는 경우에는學校施設 學校 運動場

리에 각 쪽 리 한 한 곳에 우리가 현 한,

결과 는 주 확보한 그런 에 는 도

하고 거 다 겼 경우에 향후 주거 집지,住宅街

역에 겨 에 다 가民願發生 素地

다 그래 런 것 별 진 해 주는 것 람,

직하지 느냐 하는 니다.本委員 意見

그러시고 우리 에 협 해 주어區別 隣近 區廳

수산 직거래 매 개 어 는 것 고地方

습니다 그런 가 사는 주 에도 어느 지역하고. 忠北

직거래 하고 에 매하는 것 죽 보게

니다 보게 는 그런 수산 직거래 현황.

고 싶고 하고 하고 고 싶고 그런 수산 직, ,個所 地域

거래 가격지도 하고 는지 가격지도한 실 는,

지?

냐 하 니없 비싼 경우가 많습니다 보, 一般 場
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다 단지 들 들 고생해 들 직 가. , ,住民 農民

니 웬만하 사주고 하는 빌리農協

하지 만 빌 주지 그 사람들 한,個人 農協

마 들 에 사 하고 어 ,商人

는 한 러본 사실 는 그래 그런.

가격지도 그런 것 하고 협 해, 基礎自治團體

질 가격지도하고 지도 해 주십사 하는 그런 탁,

니다.

그리고 에 해中小 業育成資金 支援推進事項 業務報告

하 는 에 망한常任委員 本委員

사항 엇 냐 하 진하는 에海外工團 移轉 業體

해 는 라는 것 에, 業 政府 地自體 資金

내지 어도 우리 고용行政的 支援 國內

라든지 여러 가지 여하는 가 어 는 海外工

런 에 해 는 도 비싸고,圍 移轉 業 賃金

여러 가지 스트 에 해 우리 가 리하니國內 海

간다는 그런 본 리트에 해 가는 경우外

합니다만 혀 런 경우에 우리가 운 런,

해 필 가 느냐 런 가는,資金 支援 地方

것 가능하지만 에 해 는 우리海外工團 移轉 問題 民

들 보는 시각 곱지 니 런 재고 해 주

십사 하는 그런 탁 니다.

상 니다.

하실 없 십니; ?委員長代理 閔泳三 質疑 委員 田炳萬○

님 해 주십시 .委員 質疑

니다; .田炳萬 委員 田炳萬 委員○

우리가 지 주 들 실지 는 가 상당 것物價
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게 피 느 는 울 가 하는政府 物價指數

보 별 것 닌 것 게 계 가 는數値

거 에 한 어 에 는지 탁드리고 .

현재 목 에 한 수 사 실시한다고過多引上業種

어 습니다 그런 실지 울 는 값 하고 목. 引上

억 하 겠는가 우리 들 사용하는, 一般 民

과 목 업계에 사용하는 가 는 것水道料金 料金

는 결 그것 에게 는 것 닌가 그,民 負擔

것 과연 가하는 듭니다.行政

그 에 해 해 주시 랍니다.答辯

상 니다.

가 거 것 같 그러시; .委員長代理 閔泳三 質疑○

비시간 드릴 ?答辯

해도 겠습니다; .地域經濟局長 朴鍾玉 答辯○

곧; .委員長代理 閔泳三 答辯○ ……

님께 말 하신;地域經濟局長 朴鍾玉 金聖浩 委員 整壓○

니다 말 지 해 주 습니다 들. .機 移轉問題

는 한다 한다 했지만 상당 어 습니整壓機 移轉問題

다.

것도 에 마 에도 말 계 다 상議 今年度

당 들 하 가 어 웠 것 니다 만 에 것.

학 가 닌 에 다 할 것 같 도 말住居地域

하신 같 같 사실상 하고 습니다.民願

그래 들 열심 하겠습니다만 별해 들 한

는 향 다시 생각하도 하겠습니다.

그 다 에 수산 직거래 매현황 들區別

별도 드리겠습니다만 지 현재資料 報告 價格指導
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하는 것 사실 고 현재 도 해 습니. 區廳長

다만 에 현재 많 하고 습니다 그런.區廳 直去來

그 보통 회 심 루어 에價格

회들 과 동 당한 에 해 가農協 價格

지고 합니다 그래 크게 비싸지는 것 생각.通報

하고 습니다 는 들 한 협 해 보도. 價格指導

그 게 하겠습니다.

그리고 하신 들도中小 業育成基金 海外工團移轉

계실 것 고 습니다만 실질 것

우리 규 상에는 도 그런 는 직 지 없고, 事例

지 도 들 그 게 하 고 합니條例改正審議

다.

그 다 에 께 가 상당 랐다고 하는田炳萬 委員 物價

현재 체감 가하고 가 많다 사실 니다 현재, . 統計

에 사한 것 에 합 해 가지고 하는470廳 個所 物價

것 에 주 들 심사항 하고는 틀物價

리 에 해해 주시 고맙겠습니다 튼 울.

는 그래도 다 에 보다는 상당 게 움직物價 都

고 고 에 가 시다시피 지 현4.5% .今年度 目標

재 상당 들리고는 습니다만 내에 들4.5%

할 수 도 하겠습니다.

그리고 값 리고 목 못 리게 하는 것 곤

란하지 느냐 하는 말 계 습니다만 들 목

혀 못 린 것 닙니다 에 비해 내. 4.5%昨年

에 하 들 하고 습니다 그래 지 보통.

원 고 는 갑 원 는다고 할 것 같2,200 2,400

한 가 니다 그 지 고 원 도9% . 2,300
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들 하고 습니다 그리고 값에 해 는.

들 한 것 지 못하 에 값 등 는

지 여 는 들 가지고 하도 그書面 答辯

게 하겠습니다.

가; .金聖浩 委員○ ……

목 탕 가 우리가 우는 원에 가 한

가지 어보겠습니다 목 체계 보 동. 地域別

여러 가지 편 가 는 어느 는 원 고2,000 , 2,200

원 고 목 탕 개 할 원 고 는, 2,500

원 원 그것 호 닌 경우 니다6,600 , 7,700 汝矣島

어느 그 게 고 호 에는 원, 1 1,000 ,地域 萬

원도 고 하는 그 목 체계가 어떻게 는지1萬 運用

그 에 해 탁드립니다.

지 목 어 습니;地域經濟局長 朴鍾玉 自律化○

다 어 지만 그 동 에 비슷하게 새 생 목 탕. 自律化

보통 그 에 습니다 그.料金

에 목 탕 생 목 탕 가지고 그 다A B 料金

해에 그러니 내에 리 들 말하지4.5%

습니다 린다든지 갑 린다든지 할. 10% , 20%

들 하는 것 지 에 많 가지引下指導 料金

고 라든지 내 만 들 말4.5% 基準物價價格

습니다.

그런 는 것 원 원; 6,600 , 7,700金聖浩 委員○

는 그런 목 탕 그냥 목 탕 고 목,

탕 그런 경우는 가 갈 수가 는 경우 니 ?許可

어 습니다; .地域經濟局長 朴鍾玉 料金 自律化○

; ?金聖浩 委員 料金 自律化○



- 10 -

; .地域經濟局長 朴鍾玉○

그러 그런 에; .金聖浩 委員○ ……

그것 에 었습니; 5經濟振興課長 金丙一 年 前 協定料金○

다만 현재 체 에 갖고 들自由料金 料金

하고는 혀 계가 없습니다 다만 과,許可 行政指導

도한 지 도 하고 는 니다.料金 指導

습니; ?委員長代理 閔泳三 答辯 一括○

하고 났는 가 하실質疑 一括答辯 質疑 委員

하실 들 시 지 해 주시 랍니다.資料要請 委員

님 해 주십시 .崔永運 委員 質疑

니다 간단한 것 한 가지만; .崔永運 委員 崔永運 委員○

겠습니다 직답해 주십시. .

가스 에 에 해 가 많昨年度 工事時 賣名制推進 論議

고 지 도 역시 극 진한다 게, 實名制 報告

가 어 습니다.

그래 실질 것 라는 것 지工事實名制 配

에 어 한 사람 지는 그러한管工事 工事

강 해 런 하겠다 하는 지 보지安全施工

겠습니 그래 것 실질 가스? ,工事 配管工事

할 연결 하고 직 에 어 한 과 어떻게 해埋設

거 다가 시키는지 그리고 실질, 工

에 해 진행하는 과 해 주 합니다.事

상 니다.

께 는 간단한 들;委員長代理 閔泳三 地域經濟局長 質問○

니 .

답 형식 그 가지고 그 리에資料

해 주시 랍니다.答辯
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는 가스;地域經濟局長 朴鍾玉 工事實名制 都 供給施設 設○

함에 어가지고 하여 감 는置工事 施工者 施

도하고 근원 지하 해工 不實施工 施工

에는 사항 해 가지고 에다가 어느 지社

에 어 지 는 누가 했다 해 가지고 그것 다m

해 었다가 그것 지 그에 한 고 그記錄

다 에 그 한다 그런 뜻 니다.工事 社

그러니 상당 실질 하게 그實名制 社

도 고 새는 상당 가스 사람들도 신경

많 가지고 엄격하게 지 통 하고 고 스스 하고

고 그 습니다.

그러 직 에 시 한 사람;崔永運 委員 配管埋設 工事○

들 지 는 거 다가 고리 단다든지 런

것 없습니 ?

그런 것 없고 하 어느; .地域經濟局長 朴鍾玉 配管○

시 어느 시 지 다 어 습니다 여 는 누가. 施工

했고 언 했고 그 우리 가스 습, 安全公社 檢視員

니다 그 사람들 누 고 그것 했다가 그 다 혹시. 記錄

질 그 다 에 라든지 한다든,損害賠償請求 施工者

지 런 에 상당 라고 생각制度

니다.

해가 갔습니다; .崔永運 委員○

님 해 주십시; .委員長代理 閔泳三 吳廣烈 委員 質疑○

내가 몰라 그러는 비 보니;吳廣烈 委員○

가스 통 해가지고 지 가는 그것下水管 都 管

항상 습 가 가지고 리 강 지만 슬지

리라고 보 없겠 라고 지 지 통한 그. 下水管
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런 가스 그것 과연 고 지,都 配管工事

지 우리 는 에 말하 항 내지는民 團體

에 해 다시 해 가지고 확 해 보는 그런

가 는 곳 과연 는가 그래 들 상, 住民

당 걱 하고 가 살 동 에도 그것

에 에 내 라고 그랬는 한 도 못1m 1m 20地表

게 고 에 거 에다 래 고 포 해 었

어 그런 경우도 지 는 우리동 에 내가.

마 그 말 못해 그런 에 하는 사람들 과. 西大門區 工事

연 어 지 겠지만 여하튼 울 현재 지,社 內

가스 한 에 통하거 말都 配管工事 施工 下水管

고 지하 상1m 地表

에 그것 과연 못 지 지 지 그것

확 해 본 그런 들 상 하게 해資料 生活環境委員

들한 해주시고 한 주시 랍全體 委員 配付

니다.

들 드릴 수 는 내;地域經濟局長 朴鍾玉 報告○

에 말 드리겠습니다.

가스 그 동 300下水管 都 施設 推進實績 總 數量 個

습니다 니다. 96 5 . 300所 年度 月末 現在 昨年末 現在 個

는 에 가95 300 193所 年度 移設實績 個所 中 個 移設

어 습니다 가 는 는. 107 . 107未設 個所 個所

료가 료했고 진 에91今年度 推進 移設 個所

는 것 니다 가스별 볼 것 같16 . 16個 個 都

울 가스가 그 다 에 극동6 5 , 2都 個所 個所 韓電 個

니다 것 지는 우, 3 . 6 16所 江南 個所 月末 個所

료시키 현재 지 들 사한 가 료300個所
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겠습니다 그래 달말 지 들 다 료한 다.

에 드리도 하겠습니다.報告

그 게 하; .吳廣烈 委員○

님;委員長代理 閔泳三 禹元植 委員○

우 에 들어가 에 지;禹元植 委員 質疑 政○

고 에 마 님께 많質疑 政質疑 內容 燃料課長

곤혹스러웠고 질 많 신 것 고 는

러 그런 것 니고 든 라는 것 그 당시事業

에 들 꾸 지는 그런 공직 가 어 만

에 심껏 하지 겠는가 런 생각現職

가지고 과거 그 했 한 하고 質疑

했는 결 그것 죽 돌 보니 다시 에 는現職 燃料

곤혹스러운 지 가는 그래 죄 하課長

도 했고 하지만 그런 취지 했다는 것에 해 해해 주

시 랍니다.

우 지역 에 어, 熟供給規程 不公正契

에 한다는 그런 고 주熟供給規程 改正 報告

게 보 는 에 지역 가 하. 地域 政質疑

도 했지만 하도 복 해 들 심區議 議員

어 지역 특 라는 것 만들었습니다 그래 그것에.

해 에 만들어냈고 과地域煖房特委 終報告書

에 도 에 여해 도 하고 그랬公廳 主題發表

는 내용에 보 어떻게 하는 것熱供給規程 改正

겠는가 하는 가 습니다.意見書

지 에도 드리겠다고 그랬었는 것意見書 檢討

가 것 지 마 가 가資料 燃料課

런 에 한 가 가 어 지熱供給規程 改正 意見書 檢討
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만들어지고 는지에 해 해 주시 라고 .答辯

그리고 에 울 에 라 런 여러 가지LA 弘報館

하 는 그 것 해 마 개 할

가 미 다에 는 경 죽 갔다가 개 하는, 理立地

거 에 했었습니다.

그런 진행 는 내용 어 든 했 민들 런 사,

람들 해 하고 도 울 한 사람民

가운 마 울 에 했었는弘報館 開館

뿐 니고 다 에 확 할 사는 없는지 그것LA ?地域

혀 주시 랍니다.

그리고 쓰 규격 상시 늦 고 폭

하겠다 게 하 는 하고,公共料金 引

화해 들 충격 화하겠다 런上幅 民

것 같 수도 매립지에 지 에 쓰 료

원에 원 가 꿨거든 것도 원래5,500 8,960 .價格

한 원 도 는 가 충격1 2,000案 萬 案

크고 실질 가 시 하는 첫해 첫해地方自治

게 쓰겠느냐 해 한 것 그런,

한편 보 쓰 감량 해 는 쓰

현실화할 필 도 습니다 쓰 값 낮.

에 가 감 는 도 고 그래 쓰,從量制 效果

현실에 맞지 게 폭 상 하는 것

것 니라고 생각 하거든 .

생각 는 쓰 규격 많價格

리는게 지 가 하는 생각 그것에 해 局長

님 생각 해 주시 감사하겠 지.

도 했지만 가스96政質疑 年度 都 事業基金
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원 갑니다 그 게 가는 그런 에163 . 每年

짓는 에다가는 지역 하거든 신규.燒却場 地域 周邊

트단지 혀 하다고 생각하고 지역

극 하는 것 다고 생각하는 트단지

경우 지역 시 런 가스 지 가, 都 事業基金

가스 용 어 는 에 폐열都 地域 燒却

쓰 고 지역 하는 것 낭비 크다

고 생각합니다.

그래 원지역 그 게 건 에 어 수 없

다고 하 라도 많 지 짓는燒却場 燒却場

마다 게 해 복地域 地域援房

생 게는 하지 는 것 다고 생각하는 그런 燒却場

과 지역 연결시키는 계획에 해 어떻게 갖

고 계신지 그리고 건 는 에 지역, 燒却場 周邊

다 할 생각 지 닌지에 해 혀 주시

랍니다.

그 다 에 가스 에 해 지 에安全對策 問題

가 한도시가스 가 갔었는 가 님한 는課長 私的

도 한 한 는 그 가 료 하는GIS

것 보니 신에 사 료 가지고 하고 다

게 했습니다.答辯

그 다고 한다 심도에 한 사 다 했다고 해 ,

그 다고 한다 심도 미달 곳 가 는지 료

보내달라고 했 니 충 보내 수 다고 그 게

했습니다.

그 님들 지 했 내용 냐 하 에GIS委員

하는 료 체가 확해 는 지 지 는 지도
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가 엉 리 가 많다 그 에 것에 한,地圖

확한 사 해 에다가 시 지 것GIS

도움 지 겠는가 런 하는 과 에 그런質疑

는 가 료 보니 심도 사가 돼答辯

지 라 그 당시에는 충 새 운 계 갖고.

심도 사 한 료 고 다 게 했는

한 료는 그 에 해 사 게 어

라 .

그래 에 한 것하고 한 료하고現場 答辯

가 는 에 하는 료에 만 하 해 어GIS

복 신지지 다 가스 들한 만 맡겨 고, 都 社

는 실 거 에 진짜 못 료 런 것들 들어갔

경우에는 그 후에 별 없 것 같 것에

한 특별한 어 는 것 닌가 하는 생각

습니다.

그리고 지역 시 과 해 하 어보 지역 에

는 가스에 에 해, 環境問題 施設

어볼 가 에 없어 어 니다.地域經濟局

는 가스가 에 포 는 질 산화 量

보 들 사한 에 하 한 도가基準値

는 것 같습니다 수 는 할 것 없고 하여튼. ,

염 도가 가 에102ppb , 年間 基準値

가 상 게 니다50ppb .

그런 가 는 사 들 보 LNG美國 外國

연료 해 한다고 하 라도 형 시 ,

는 질 산화 많 다50Gcal

는 가 습니다 그래 에는 하 라. LNG報告 外國 燃料
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도 질 산화 거할 수 는 하고汚染防止施設

습니다 그런 우리 라에 만 는 청 연료. LNG

에 가 없다 게 해 도 하지環境影響評價

고 런 도 하지 는 것 고 습汚染防止施設

니다 에 해 사해 볼 향 니 사결. ,

과에 라 할 향 없는지에 해汚染防止施設

혀 주시 랍니다.

상 니다.

지 시 하실 수 는 것;委員長代理 閔泳三 答辯 答○

하시고 우 해 주십시, .辯 答辯

지 님께 행;地域經濟局長 朴鍾玉 禹元植 委員○

확행 말 하 다는 말 하 습니다 들 어. 施

할 욱 감 게 하도 그 게 하겠습策

니다.

째 원 회 규 현재 우리 규 에特委

어 는지 항목 에 가 었다고? 20 15個 中 個

합니다 튼 것도 다시 한 확 해 다 에. 報告

드리겠습니다.

니 그 게 하지 마시고 님께; ,禹元植 委員 局長 直答○

어 우신 사항 님 하시고 .課長 報告

니다 님께; .燃料課長 金煥朱 燃料課長 金換朱 禹委員 質○

하신 사항에 해 간략하게 드리겠습니다.疑 報告

열공 규 에 해 원 회에 해改正 特委

한 청하는 사항 한 항목 가20改正 餘個

습니다.

그래 가 죽 같 리 해 사 별 검

했습니다 그래 그 에 보니 한 원. 15個 項目
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회에 한 그것 들여 겠다 게提案

가 단 하고 회에 에 신청通商産業部 認可

하 고 합니다.

다 에 한 여 가지가 들 보 에 가

고 는 것 별도 님한 드리고 그,禹委員 報告

도 진 한 검 해 가겠습니다.改正

그 다 에 가스 에 원 에163都 事業基金 今年 豫算 策

어 는 지역 트단지에 하定 都

가스 지 하 여러 가지 그런 지 해事業基金

주 습니다.

가스 사실 트단지 내에 하거都 事業基金 配管

그런 에는 지원 고 보 어 운 라든,地域 高地帶

지 공사지역 런 에 가 하 피하, 社 工事

에 그런 가 지원하고 다는 사항

말 드 습니다.

그 다 에 마다 지역 .燒却場 建設時 ……

그것 내가 할게; .地域經濟局長 朴鍾玉○

그것 님께; .燃料課長 金煥朱 局長○ ……

그 다 에 한도시가스에 하신 료가 미비했다 하는

그런 말 주 는 현재 가스에 업GIS都

지 가스 매 실 어떻게 어 것都 配管

다 확 해 하는 것 니고 했工事

에 에 어 고 가 어 다 하는 것設計圖上 配管 位置

단 에 습니다 그래 주 단.設計圖上 設計圖

하고 습니다 가 못 어 는 경우에. 設計圖

그것 가 수 는 그런 것 지 가,

에도 못 가스 등에 해 확今年 都 配管施設
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검 해 가고 고 체에 도 그런 업 해, 社

가고 에 단 에 시設計圖上

하고 그런 가 는 것 확 해 수 해 가는

그런 향 진 하겠습니다 그것 틀린 것 가 보.

에는 한 내 에 과하지 게 생각 합니10%

다.

그 가 간단한 게 니니 내; . 10%禹元植 委員○

라고 하는 것 .……

그 습니다 니다; . .燃料課長 金煥朱○

한 만 도 가 는 것 고; .禹元植 委員○ ……

겠습니다 라도 에는 향 크; . 1%燃料課長 金煥朱 安全○

에 들 신 해 별도 강 해 하도

그 게 하겠습니다.

그 다 에 질 산화 공해 질,地域煖房施設

에 해 는 직 말 드 라든지 그것 얼마,基準値

한 것 지 그런 것에 해 는 는 들危害

에 매달 하는 료 고 습니다 울.環境管理室

들 고 는 가 는 상地點別 大氣汚染 物質

식 는 질 산화 에 는 것보다도 동煖房

가스에 향 상당 많 것 그 게 고 습니

다.

그리고 들 지 에 님께 지 하禹委員

지 에 가스環境管理室 用役事業 內

량 실 사업 고 습니다 그래 거 에 원지.

가 들어 들어 니 원지 는 들어

고 지역 들어 었습니다.

그래 가 식 질 산화公文 蘆原地域
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현황에 해 확하게 사 해 달라는 것 뢰

해 에 그것 하 했습니다 그래 그쪽.環境管理室

에 사가 확하게 는 지 현재 는 질, 法的

산화 하는 어 거하는 그런 별도 보 시地域煖房

같 것 하도 강 화 지는 지만 그 료

해 그런 것 검 해 가겠습니다.

상 니다.

하는 가 가 많 운;禹元植 委員 地域煖房 地○

쪽지역에 많 하거든 미 다 그리고 럽, . , ,域

가 럽쪽 많 하는 그쪽에 에地域煖房施設

하는 라들 현황 한 살펴보汚染防止施設

한 료 주십시 .

겠습니다 사하겠습니다; , . .燃料課長 金煥朱○

상 마 겠습니다.答辯

울 과 같 것; ,地域經濟局長 朴鍾玉 弘報館 海外事務○

확 할 향 느냐 하는 말 것 는,所 業務 國

니다만 들 협 해 확 하는 향際交流課 業務

연 해 보겠습니다.

그 다 에 쓰 규격 상폭 상시

람직한가 하는 말 에 해 드리겠습니다.答

에 는 에 한 것 상당 큰地域經濟局 物價安定

삼고 에 시에 폭 상에目標 消費者 負

에 한 효과 고 하는 취지에擔 物價

말 드린 것 니다 에 라 상폭 다 니다. 區

만 들 동 에도 고, 83% ,

는 니다 그래 우리 견 지40%, 13.1% .

현재 그 한 에게 습니다 지만. 15%,區廳長 區廳長
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내에 것 단계 한 릴 것 니라 1

에 라든지 라든지 게 해 가지고 가에,年

한 충격 화하 한 들 드要請

습니다 그래 도 한꺼 에 린다든지. 50% , 40%

린다든지 하는 것에 해 는 들 한區廳長 建

해 가지고 에 내지 누어 가지고1 15%議 年

내에 현실에 맞도 그 게 할 니다.建議

그 다 에 과 계 할 것 냐 하는 는燒却場 地域煖房

사실상 것 들 지 현재는 취燒却場 業務

하고 습니다만 는 어 고燒却場問題 環境管理室所管

가 볼 것 같地域煖房問題 業務的 地域經濟局所

니다 그래 는 지 현재 단 가.管 燒却場問題

화 규 에 하 고 하고 에 원래自治區

목 용한다든지 수 해 가지고, 24廢熟 時間 住

들 편 공한다든지 러한 것 상당 그民 目標

달 하지 못한 것 같습니다 그래 는 가. 環境管

과 협 해 가지고 다 에 한 말 드리도 그理室

게 하겠습니다.

상 니다.

한 가지만 말 드리; .禹元植 委員 入 上水源○

에 매 하는 원 지 해5有機農 建設 支援

주는 것 닙니 ?

; .地域經濟局長 朴鍾玉○

그런 런 가 습니다 같 경우; .禹元植 委員 冠岳○

에 원 해 주는 것 에 가지고 들5 支援 農協

갖고 는 매 에다가 게 가해 쓰는 것 같

새 운 하는 것 니고 그러니,專門賣場 設置 農協賣場
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본 갖고 었 확 하는 것 같賣場

해 원 가 고 하는 그런 것 습니다5 .

그러니 해 주는 것도 고 다 에農協 支援 民間團體

하는 것도 고 한 것 특 경우에 그런農協

생 지가 습니다 다 슨. 民間團體

에 에 근하고 에有機農 環境運動 次元

에 는 어질지 몰라도 같 못하專門性部分 農協

다 형태 돈 쓸 수도 고 그래, 農協

가는 어떻게 쓰여지는지에 해 심 살資金

펴 것 라고 생각합니다.

그래 과 같 사 가 지 도 직 그冠岳

에 돈 간 것 고 는 그런 가 생 지,

도 해 주 감사하겠습니다.

그 는 우리가 지 빌릴;地域經濟局長 朴鍾玉 賣場○

우리 하 에 그런 는區 登記

없다고 생각 니다만 한 하도 하겠습니다.

님 해 주시 랍니;委員長代理 閔泳三 高溶振 委員 質疑○

다.

에 쪽;高溶振 委員 弘報館○

니니 시 개 단 견해 가지고 다18所管 個 業體

시 했다고 그랬는1,397 4,000參與 萬 弗 輸出

과 에 울 가 어 식 체 한 것 지支援

해 주시고 , .場開拓團

그리고 지 라 한 과가 는 것 그報告

게 하 는 에 해 는 혀報告 向後推進計劃 業務報

에 없는 것 같 그래 러한 에 한 것 울.告

러 해 주시고 .



- 23 -

가 었는 시다시피有機農 育成問題

에도 보도가 었습니다만 만 믿고論 行政當局 有機農産

재 했다가 가 어 가지고 갈 엎는物 販路確保

런 마 픈 런 들 어지고 는 지 報

한 내용 에 심 어가지고告 可變洞集荷場 經實聯

컨 시엄 하고 그래 지 할 지만 여開場

러 가지 어 운 것 같다 게만 하 는

체 여러 가지 그 에 해 해 주

겠고 지 만 보니 에, 經實聯 關係者 經實聯 集

하는 는 가지 울 에 도荷場 運營

하는 그런 들 라고 .

그런 그 에 하 가 계 도 라든지 등에收買資金

어 해 수 겠는가 울 에運轉資金 低利 融資

그런 어 협 해 수 겠는가 에 해

했는 마 울 에 한 ,側 答辯

것 어 다 어 한다거 런 식 어基金 融資

어떻게 마 어 고 것 해결 에 는지向後對策

경실 라든지 런 컨 시엄 하겠다는 러한

들과 가 어가지고 혀 가고 는지團體 論議 計劃

가지 말 해 주시 랍니다.

직; .委員長代理 閔泳三 韓課長○ ……

니다; .經濟振興課長 金丙一 經濟振興課長○

에 해 드리겠습니다.場開拓團 支援事項 報告

에 들 미지역 시18 3 ,個 業體 個 都

시티 포함해 돌 습니다만 들도 보다3個 地域

주 상당한 과 습니다 그 동 에 한 갔.

략 도 과 습니다만 같400 , 500萬弗 萬弗
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경우에 가 우 많 습니다 에 평. 18業體數 個 業體

보다는 내지 가 많 갔고 특2.5 3 .倍 倍數 業體數

에 산업 같 것 산업 탑훈BATT DR.WICOM

니다 그런 들 많 고.業體 業體

거 에 어 습니다만 호 경우에 주 경쟁

었었어 그래 지 그 경우에는 건 없어. 業體

지 못하는 그런 상황에 습니다 그래 들도.輸出

상당 과가 습니다.

그런 울 에 해 간단 말 드리 사支援事項

실 울 가 지 지 하는 역할 상당 한계가 습니

다 들 에 어도 확보 지도 고 해.

는 트라 직 협 해 트라가 해 트는

든 사항 다 담당 합니다 해 어 하고 연계.

해 주고 해 주고 가운 에 해 상호場所 賃貸

상담 만들어주는 든 역할 트라에 하고 습니다.

들 트라 협 해 하고 트라에 우豫算

리가 해주어 같 하고 습니다.支援

그래 현재는 우리가 지 울 에 독

할 수 는 그런 시스 말 드린 울 라든館

가 그런 우리 해 사 통해 독 러한

할 수 는 현재 검 하고 고 강 하고場開拓 方案

습니다.

말 드리 에는 트라 상호 협 해向後 計劃 今年度

할 는 것 럽지역 린 스트리 빈,計劃

라든가 다 스트 같 지역 에 도, 9 30月初 個社

우리가 집해 갈 갖고 현재 트라 협 에計劃

습니다 울러 들 여 고 어. 豫算
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느 도 여 가 다 쯤해 동지역하고 프리 지年末

역 가 한 할 에 습니다.計劃

함께 에 드 습油印物 報告事項 報告

니다만 에 울 습니다 울 통해.北京 館 北京 館 特別展

가질 에6 18 3 4示相談 月 日 期間

고 울 만들어진지 니다만10 9 1月 日 北京 館 周年

그 행사 환 도가 여하는1 70周年 個社

규 가질 지 현재北京 場 開拓相談 計劃

비 에 말 드립니다.

상 니다.

그러 트라에 다 주 한 것;高溶振 委員 開拓團○

고 울 에 는 만 들어간 것 니 ?豫算支援

그 지는 습니다 에; .經濟振興課長 金丙一 國內 業○

집하는 는 들 담당 하고 습니다.體 業務

트라에 는 얼마; .高溶振 委員 豫算○ ……

트라에 는 그 사람들;經濟振興課長 金丙一 豫算 別○

없고 .途支援

니 우리 울 에 말 에 트라에; , .高溶振 委員○

다가 해 없어 ?豫算支援

울 에 트라에 한 것;經濟振興課長 金丙一 支援○

들 그러니 하고 에 우리相談場 賃借 海外 相

한다는 클 보내거 할 그에談 弘報

필 한 울 에 주고 습니다.費用 支援

습니다; , .高溶振 委員○

에 해 는;地域經濟局長 朴鍾玉 有機農 育成 擔當 農水○

드리도 하겠습니다.産課長 報告

니다; .農水産流通課長 韓吉燮 農水産流通課長 韓吉燮○
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님께 하신 과 해高溶振 委員 質疑 有機農 育成 行政

만 믿고 갈 엎었다 하는 것 도 그 내용 실지當局

비 에 고 그 과 해 에 가, MBC件

에 연한 도 었습니다 그러 결 말.

드 에 보도한 내용 사실과 다 니다MBC .

냐 하 우리가 직 한 없고 현지契 栽培

들 우리가 하다 보니 울 곧農民 有機農 農水産

하고 는 각하는 들 그政策 施行 農林水産部 農民

들 한없 하는 것 우리는 보7.5% 利子

해 주고 그 다 에 하는 것 에는 결販路 保障

울 가 상 거 에 여하 가 어 습니다.

그 다 에 경실 생협에 하는 것 그 도 우

리가 라 님 늘 하 습니다만 라 님委員 委員

도 상당 수고 많 하 고 경실 한,

우리가 규 에 해200坪 可樂 場 施設物 無償使用

우리가 했고 타 지 경실 생협 계 도,

니 타 여러 가지 하는 는 도 같 우農協

리하고 하고 니 가지고有機農 農協 金融機關

고 그 고 도, ,地域 京畿道 農林水産部

에 는 할 지 우 우檢討

리 에 는 도 지 비 상태 니다 그런 상.可變 場

태에 규 주는 체만 해도 단한 특200坪 無償

혜라고 보고 고 타 그 에 해 는

해 우리 님께 충 드리겠습니다.檢討 委員 報告

감사합니다.

그러 거 에 하는;高溶振 委員 運轉資金 低利融資 要求○

현재 울 에 는 혀 못 들여주겠다 그런
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말 신가 지, ?

그 습니다; .農水産流通課長 韓吉燮○

그러 지 그것 가능하;高溶振 委員 運營○

겠지 그러니 지 도 어 다고 보는 울? 6月末

어 움 는 하는 지 울 가 러한

하게 고수 하고 어 없 울 에 해

만큼 해 다 해 것만 도 충 하無營賃貸

다 그 게만 가가지고 것 해결 겠느냐 말 죠.

그래 그 해;農水産流通課長 韓吉燮 經賣聯○

에 우리한 지 주에 습니다 그래.精農生協 公文

가지고 울 타 같 여,資料 農協 議

하는 가운 에 는 해 겠습니檢討

다.

한 내용 에 한 한 해;高溶振 委員 報告○

주십시 .

상 니다.

; .農水産流通課長 韓吉燮○

것 같습니다; .委員長代理 閔泳三 答辯○

하실 없 십니 ?質疑 委員

없습니다 하는( )委員「 」

지 지 여러 님들委員 質疑 執行部 答辯

들었습니다.

상 마 겠습니다.地域經濟局 所管 業務報告

여러 그리고 여러, ,委員 地域經濟局長 關係公務員

수고가 많 습니다 내 우리 에 울. 生活環境委員

습니다 하.大公園管理事業所 現場視察 常任委活動 準備

고 에 실 고 습니다만地域活動
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해 주시 랍니다 특 거리가 리 어 고. 日程

빡빡하 에 내 시 시에 에9 議 廳舍

하도 하겠습니다 지 주시 탁드립니다. .時間

상 85 1第 回 臨時 第 次 生活環境委員 議

마 고 합니다.散 宣

( 3 )議事棒 打

(11 54 )時 分 散

出席委員○

金寧剛 閔泳三 高溶振 金箕英

金洙福 吳廣烈 禹元植 田炳萬

鄭鎭宇 鄭泰宗 崔永運 黃正植

朴一男 金聖浩

專門委員○

李贊穆

出席公務員○

地域經濟局

局長 朴鍾玉

經濟振興課長 金丙一

燃料課長 金煥朱

農水産流通課長 韓吉燮




